

Sentimos no hubiese confiado el señor Coll á otra persona la lectura de su trabajo del cual hicieron tanto elogio los que por ocupar asientos más próximos tuvieron el gusto de oírle.

Puso término á la sesion el Sr. Rius y Taulet pronunciando sentidas frases encaminadas á ensalzar la importancia del acto que se celebraba, hizo memoria de las virtudes más relevantes que adornaron al preclaro otonense D. Juan Pedro Fontanella cuya voz, dijo, tantas veces habia resonado en aquel mismo salon en épocas de conflicto para Cataluña, felicitó al municipio de Barcelona por haber reanudado las ferias y fiestas de la Merced y con ellas la galería de catalanes ilustres, y dirigió al Sr. Coll y Pujol algunas palabras de encomio, así como á la comision del Ayuntamiento de Olot cuya presencia era en aquel acto tan oportuna.

Concluirémos nosotros haciendo notar cuan complacida salió la concurrencia de la fiesta que dejamos bosquejada, la cual revistió el carácter ceremonioso y grave que le era propio, por más que algunos incidentes de detalle acusasen cierto descuido ó imprevision facilmente disculpables.

JULIAN,

---

## Variedades.

---

### ¡ LOS CALVOS !

ARTÍCULO HUMORÍSTICO.

(Conclusion.)

Vamos ahora á la alegría.

Tanto incomoda el pelo, que el hombre tiene un verdadero placer cuando consigue "echar una cana al aire." ¿Pues, que gozo no ha de acompañar á un calvo cuando las ha echado todas?

¿Que diremos en cuanto al talento?

No hay calvo que no lo tenga; pruebas cantan.

La frente segun la frenología es el signo del talento.

A un tonto se le dice que no tiene 2 dedos de frente.—¿Quien motejará á un calvo con tamaño disparate? la cabeza de un calvo todo es frente. Por eso el decirle á un calvo que marche de frente es ponerlo en confusion; es decirle; vete por donde quieras; pues su cabeza mira á los cuatro vientos.

Un calvo podrá obrar descabe-

lladamente podrá tener muchas cosas que no vengan á pelo; pero nadie le tachará de obtuso. Siempre convendrán todos en que es una cabeza despejada. ¿Quien ha visto que un calvo tenga pelo de tonto?

Otra prueba. En sentido figurado á la ciencia se personifica con la luz. De aqui que de un sabio se diga, es hombre de muchas luces.

¿Que se dice de un calvo? Que tiene la luna en su cabeza.

¿A quien, pues, de estos sugetos se le supone mas ciencia; mas luz? Seguramente que al calvo; pues todas las luces juntas (incluyendo las de los coches, serenos y demás vehículos) nada suponen junto al astro plateado de la noche.

Recarguemos el cuadro.

Al que estudia con exceso, se le dice "Te quedarás calvo de tanto estudiar." He aqui como conforme entra la ciencia en una cabeza, desaparece de ella el pelo. Por consiguiente el saber y el cabello estan reñidos. Quien ha visto á un burro calvo?

Hasta las mujeres calvas son deseadas. Cuando un hombre se encuentra con una sin pelo en la cabeza, suele exclamar con cierta malicia "¡Esta es la ocasion!"

Creo que he dicho lo bastante para que vosotros los de cabeza pelada, podais envanaceros. Creedme: si alguien os aconseja que lleveis pelo anónimo, despreciadle y ostentad la calva. Quien tal os diga no os quiere bien: trata de echaros una peluca.

En la historia podeis ver vuestros grandes modelos. Ahí teneis á Cuéron, Julio César, Alejandro, etc. etc. y en fin al apóstol S. Pedro.

El que deteste á los calvos, en la puerta del cielo me lo dirá.

Con que basta con lo dicho, calvos venerables; me declaro vuestro paladin, y guay del que os tocase á un solo cabello.

Mi mayor gusto será morir entre vosotros; esto me dará las apariencias de un redentor, pues habré muerto en un calvario.

S. ELIAS

---

## Seccion oficial.

---

El Boletín Oficial del día 17 de los corrientes contiene, de importante, una Circular y varios modelos referentes á los trabajos estadísticos de esta Provincia, encargándose á los Sres. Jueces municipales, Alcaldes y Curas-párrocos procedan á formar los oportunos estados.

En el propio periódico del 19 del actual se inserta una relacion de los productos que se han de realizar para el año forestal de 1877-á-1878.

Continúase una R. O. encaminada al exacto cumplimiento de los artículos 19 y 23 del Convenio de 7 Enero de 1862 celebrado entre España y Francia.

Se dán reglas acerca las cédulas de inscripcion para los trabajos Estadísticos de esta provincia.

En el del 21 tambien de este mes se declaran vacantes varias escuelas de la provincia de Barcelona.

Se contiene el juego de papeletas á que se ha hecho referencia en el extracto que antecede del día 17.

Y así mismo se previene á los funcionarios judiciales que las licencias concedidas caducan el día 15 de este mes.

El Boletín del día 24 contiene una concesion de aguas del rio Fluviá á favor de D. Eudaldo Artigas.

Se anuncian los Ayuntamientos que pueden pasar á la Administracion económica á recoger los títulos y residuos de la deuda interior del 3 p/; entre los cuales se halla el de esta Villa.

Y contiene además la Convocatoria á oposiciones para plazas de médicos alumnos de la Academia de Sanidad militar.

---

## Seccion religiosa.

---

SANTOS DE LA SEMANA.—Hoy Domingo 30, S. Jerónimo doctor y fundador.—Lunes 1.º de Octubre, El Angel Custodio de España.—Martes 2 Los Stos. Angeles de Guarda.—Miércoles 3, S. Cándido mártir.—Jueves 4, S. Francisco de Asis fundador.—Viernes 5, S. Froilan Obispo y confesor.—Sábado 6, S. Bruno fundador.

CUARENTA HORAS.—Continuan en la Iglesia de Ntra. Sra. del Tura,

La Exposicion de S. D. M. es de 5 y media á 7 y media de la tarde. Los domingos dura la exposicion 8 horas.

Hoy, 30 Setiembre, empieza en la Iglesia de Ntra. Sra. del Cármen, el Sto. Septenario que los devotos Terciarios celebran anualmente en honor de su SS. Patrona la Virgen del Carmelo: ocupará la sagrada cátedra todos los dias el distinguido orador Rdo. D. Fructuoso Morell Pbro.; terminando con la misa de comunión